

Neuer Vorstand für Kanugruppe Wilster

Marion Nimz und Conny Mohrdieck stehen jetzt an der Spitze / Reimer Demnick erhält Ehrung in Gold



Der neue Vorstand der Kanugruppe Wilster: (vorne v. l.) Ariane Kappelau (Frauen- und Mädelwartin), Dagmar Stammann, Surya Wilde, Conny Mohrdieck, Anja Horstmann, (hinten v. l.) Marion Nimz, Sabine Jensen (Jugendwartin), Dieter Horstmann, Peter Westphal-Nagel und Hinnerk Kock (Bootshauswart). Ines Güstrau

Ines Güstrau

WILSTER Die Kanugruppe Wilster hat einen neuen Vorstand. In der Jahresversammlung wurden Marion Nimz als Vorsitzende und Conny Mohrdieck als ihre Vertreterin einstimmig gewählt. Der bisherige Vorsitzende Rüdiger Demnick und sein Stellvertreter Uwe Münster hatten die Ämter erst vor einem Jahr übernommen, dies aber lediglich mit dem Ziel, einen längerfristigen geschäftsführenden Vorstand für die Kanugruppe zu installieren. „Das ist uns nach diversen Gesprächen jetzt gelungen“, freute sich Demnick und gratulierte den Gewählten.

Ehrennadeln in Silber und Gold verliehen

Das Amt der Schriftwartin übernimmt nun Surya Wilde von Conny Mohrdieck, und Sport- und Wanderwartin ist jetzt Dagmar Stammann nach Marion Nimz. Wiedergewählt wurden Anja Horstmann als Kassenwartin, Peter Westphal-Nagel als Zweiter Sport- und Wanderwart sowie Beisitzer Dieter Horstmann. Als Zweiter Kassenprüfer wurde Georg Diederich gewählt. „Somit haben wir jetzt wieder einen vollständig besetzten Vorstand“, betonte Demnick.

Viele Ehrungen standen in diesem Jahr auf der Agenda der Versammlung. Rüdiger Demnick und Uwe Münster nahmen ihre letzte Amtshandlung zum Anlass, Ehrungen für besondere Verdienste für den Verein vorzunehmen. So erhielten Anja Horstmann, Ariane Kappelau, Ingmar Engel und Kai Nimz für ihr langjähriges Engagement im Vorstand und im Verein silberne Ehrennadeln.

Eine Ehrung in Gold erhielt Reimer Demnick für 20 Jahre Vorstandsarbeiten, aber vor allem auch für seine Verdienste als vielfahrender Paddler. Denn Reimer Demnick wurde insgesamt 15-mal Vereinsmeister und war mehrfach platziert in den Top Ten der Bestenliste des Landeskanuverbandes. „Du bist überall bekannt und ein Aushängeschild für den Verein“, hob Rüdiger Demnick hervor.

Zudem machte Rüdiger Demnick den Mitgliedern den Vorschlag, Uwe Münster und Jürgen Kock zu Ehrenmitgliedern zu ernennen. Beide sind seit den 1970er-Jahren Vereinsmitglieder und haben sich nicht nur durch die Vorstandarbeit eingebracht. „Sie unterstützen auch heute noch den Verein aktiv“, betonte Demnick. Unter anderem kümmere sich Uwe Münster nach wie vor um die Homepage des Vereins. Jürgen „Jodl“ Kock sei seit der ersten Ausgabe der Vereinszeitung „Kenterkönig“ im Jahr 2005 federführend dabei und habe sie seitdem weiterentwickelt. Einstimmig schlossen sich die 35 anwesenden Mitglieder dem Vorschlag an. Mit großem Dank für ihr Engagement überreichte Rüdiger Demnick Präsente und Urkunden.

Vereinsmeister mit Pokal geehrt

Als Vereinsmeister wurden in diesem Jahr Dagmar Stammann mit 1506 Kilometern und Reimer Demnick mit 3530 Kilometern mit einem Pokal geehrt. Schülermeister wurden Marta Kuhnke mit 277 und Tjare Wiesenberg mit 228 Kilometern. Den Familienpokal erhielt Familie Kuhnke mit 608 Kilometern. Bereits auf der Weihnachtsfeier des Vereins waren folgende langjährige Mitglieder geehrt worden: Arvid-Mathis Hansen (10 Jahre), Hans-Georg Diederich und Ove Nimz (20 Jahre), Conny Lamberty (40 Jahre), Ulf Nimz (50 Jahre) sowie Ilona Horstmann und Harald Suschke (60 Jahre).